



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, 20 avril 2025

Solimouv' en route pour sa mission solidaire au Maroc

Du 2 au 9 mai 2025, quatre membres de l'association Solimouv' s'envoleront de Montpellier vers Mers El Kheir (Maroc) pour une semaine d'échange et d'action solidaire auprès d'enfants défavorisés. Ce projet, né d'une volonté de partager sport, éducation et solidarité, est mené en partenariat avec l'association marocaine Les Enfants de l'Ovale, structure éducative œuvrant pour l'inclusion par le sport et la culture.

Une action concrète au service des enfants

Pendant une semaine, les bénévoles de Solimouv' proposeront une série d'ateliers sportifs (rugby, ping-pong, jeux collectifs), d'activités créatives et d'animations scolaires à plus de 300 enfants accueillis dans les structures éducatives de Rabat. Ce voyage s'inscrit dans la continuité de plusieurs mois de mobilisation à travers des actions locales et la collecte de fonds, qui ont permis d'acheter du matériel sportif et scolaire à distribuer sur place.

Solidarité et sport comme moteurs

Depuis sa création, Solimouv' croit au pouvoir du sport pour rassembler et transmettre des valeurs.

"Le rugby est bien plus qu'un sport pour nous : c'est un vecteur de cohésion, d'éducation et d'inclusion. À travers lui, nous accompagnons chaque enfant vers plus d'autonomie, de respect, et de responsabilité citoyenne." **Docteur Mohammed Missoum**, Président des Enfants de l'Ovale Maroc.

Cette collaboration internationale repose sur des valeurs communes : entraide, engagement et partage.

L'ambition de Solimouv' est de poser les bases d'un partenariat durable avec les acteurs locaux, dans l'espoir de renouveler l'aventure d'ici 2026.



À propos :

Créée par six étudiants engagés et passionnés, Solimouv' a pour ambition de transmettre les valeurs du sport, de l'éducation et de la solidarité auprès d'enfants défavorisés à travers le monde.